
Compte rendu de la séance ordinaire du comité de parents 

du Centre de services scolaire de Saint-Hyacinthe, 

tenue le 1er septembre 2021, à 19 h, par visioconférence Teams. 

Sont présentes ou présents, Mesdames et Messieurs : 

Assomption     Joëlle Bouthillier 
Au Cœur-des-Monts    Mélanie Boulay 
Bois-Joli – Sacré-Cœur   Daniel Malenfant 
Comité CSEHDAA    Emmanuelle Bagg 
De la Rocade     Daniel Côté 
Des Passereaux    Isabelle Savoie, substitut 
Douville     Patrick Timmons 
Fadette     Catherine Toutant 
La Présentation    Sophie Croteau 
Larocque     Catherine Bouchard 
Notre-Dame     Tania Lachapelle 
Polyvalente Hyacinthe-Delorme  Julie Arsenault 
Polyvalente Robert-Ouimet   Marie-Josée Continelli 
René-Saint-Pierre    René Robitaille 
Roméo-Forbes    André Déry 
Saint-Charles-Garnier   Lisane Beauchemin 
Saint-Hugues – Saint-Marcel  Véronique Forcier 
Saint-Jean-Baptiste    Elen Bourgeois 
Saint-Nazaire     Julie Leclerc 
Saint-Sacrement    Cindy Bellefleur 
Saint-Pierre     Sandy Durocher 
Saint-Thomas d’Aquin   Martin Demers 
Sainte-Rosalie    Marylène Plante, substitut 

Avaient avisé de leur absence, Mesdames : 

Aux Quatre-Vents    Virginie Leblanc 
Casavant     Brigitte Gaudreau 
Saint-Damase    Mélanie Laviolette  

Étaient absents, Mesdames et Monsieur : 

De la Croisée     Hélène Vincent 
Des Moissons    Joanie Corbeil 
Henri-Bachand    Philippe Lussier 
Lafontaine     Cindy Bellefleur 
Notre-Dame-de-la-Paix   Camille Turcotte 
Saint-Joseph – Spénard   Cindy Bellefleur 
 

Écoles n’ayant aucun représentant : 

Plein-Soleil, Raymond, Roger-LaBrèque, Sacré-Cœur, Saint-André et Saint-Sacrement.  



1.0 Constatation du quorum et ouverture de la séance 

La présidente, madame Marie-Josée Continelli, constate le quorum et ouvre la 

séance à 19 h 00. 

2.0 Adoption de l’ordre du jour 

Madame Joëlle Bouthillier propose et il est unanimement résolu d’adopter l’ordre 

du jour tel que déposé. 

3.0 Adoption du procès-verbal de la rencontre ordinaire du 11 juin 2020 et suivis 

Madame Marylène Plante propose et il est unanimement résolu d’adopter le 

procès-verbal du 2 juin 2021 tel que déposé. 

Suivi : Aucun suivi nécessaire. 

4.0  Mot de la présidente – bilan  

Madame Marie-Josée Continelli présente le bilan 2020-2021 du comité de parents. 

5.0 Nomination des membres du CCSEHDAA 2021-2022 

Les membres, composant le sous-comité de sélection des membres EHDAA, 

présentent leurs recommandations au comité. Madame Mélanie Boulay propose 

pour un mandat de deux ans, mesdames Josée Beaulieu, Julie Cordeau, Roxanne 

Lorange, Emmanuelle Provost, Cathy Tanguay et monsieur Daniel Fontaine. Pour 

un mandat d’un an, elle propose madame Alexandra Massé. Monsieur Daniel 

Malenfant agira comme substitut.  

Malheureusement, dû à plusieurs désistements et afin de compléter le comité, les 

membres du comité de parents devra faire une 2ème invitation aux parents afin de 

compléter le comité CCSEHDAA. Madame Elen Bourgeois propose une séance 

extraordinaire du comité de parents pour nominer les parents qui se joindront au 

comité CCSEHDAA. La présidente enverra un doodle pour vérifier la disponibilité 

des membres.   



6.0 Trésorerie 

Formations FCPQ 2020-2021 : Un achat de 10 connexions a été effectué au coût 

de 350$ + taxes.  

7.0 FCPQ 

Concours Gagnez vos billets : Soirée-bénéfice virtuelle de la Fondation pour 

l’alphabétisation. 

8.0 EHDAA 

La déléguée, madame Emmanuelle Bagg énumère les sujets traités lors de la 

dernière séance, dont une présentation de madame Caroline Germain sur le plan 

d’intervention. Elle invite les membres à l’Assemblée générale du comité qui aura 

lieu le 15 septembre 2021 par visioconférence Teams.  

9.0 Nouvelle du CA du CSSSH 

La présidente du conseil d’administration mentionne que la prochaine séance aura 

lieu le 6 juillet 2021. 

10.0 Coups de chapeau dans vos écoles 

École La Présentation : Service de traiteur et le projet de Forêt nourricière. 

École Assomption : Parcours du combattant. 

École Saint-Nazaire : Service de traiteur et parade au cœur du village. 

11.0 Correspondance 

FCPQ. 

12.0 Varia 

UQUAM : étude de doctorat – psychologie sur le suicide. 

 



13.0 Levée de l’assemblée 

Avant la levée de la séance madame Marie-Josée Continelli remercie madame 

Emmanuelle Bagg pour toutes ces années d’implication. Elle remercie et souhaite 

aux membres qui ne seront pas de retour au comité, un bon succès dans leurs 

nouveaux projets. 

Madame Emmanuelle Bagg propose pour la dernière fois et il est unanimement 

résolu de lever l’assemblée à 21 h 05. 

 

TOUTES DISCUSSIONS ET TOUS LES AVIS DONNÉS PAR LE COMITÉ DE 
PARENTS DOIVENT L’ÊTRE DANS LE MEILLEUR INTÉRÊT DE L’ÉLÈVE. 

 
 

Marie-Josée Continelli 

Présidente 
 

 

Emmanuelle Bagg 

Secrétaire 
 


